

Tanz in den Mai mit „Mann aus Marseille“

Morgen Konzert im „heimatLabor“



Die österreichische Band „Mann aus Marseille“ gibt morgen ein Konzert im „heimatLabor“. – Foto: privat

Frauenau. Fünf Musiker aus Linz bilden die Band „Mann aus Marseille“, die am Mittwoch, 30. April, in „Gine’s heimatLabor“ im Werkstattviertel ein Konzert geben wird. Anschließend wird beschwingt in den Mai getanzt.

Das Konzert beginnt um 20.30 Uhr. Einlass ist ab 19.30 Uhr. „Mann aus Marseille“ wird von Hannes Holzweber, Wolfgang Obermayr, David Leitner, Andreas Schlor und Max Dörfler verkörpert. Man sagt, das Quintett stelle eine der besten aller unbekannt

Bands in Österreich dar. „Mann aus Marseille“ findet im dritten Album zu einem ganz speziellen Sound und einer ureigenen Art Songs zu schreiben, mal lärmend und wild, mal lakonisch trocken, oft unberechenbar.

Die Zuhörer können gespannt sein, was sie alles erwartet. Gine Selle verzichtet übrigens ein weiteres Mal auf feste Eintrittspreise. Es steht lediglich ein Hut parat, der den Obolus der Konzertgäste auffangen soll.

– hz